

- **SAINT-ÉLOY-LES-MINES**

Environnement

Les collégiens de Saint-Eloy-les-Mines (Puy-de-Dôme) sensibilisés au tri des déchets



Les élèves de 6[°] accompagnés des élus, ont participé à l'opération Nettoyons la nature. © Droits réservés

Les élèves de la classe de sixième du collège Jeanne-d'Arc ont participé, vendredi 18 septembre, à l'opération « Nettoyons la nature ».

Dans le cadre de la protection de l'environnement et de la sensibilisation au tri des déchets, les élèves de la classe de 6 e du collège Jeanne-d'Arc ont participé, vendredi 18 septembre, à l'opération « Nettoyons la nature ».

Accompagnés de Nathalie Robin, conseillère municipale, et de Bernard Grand, adjoint, ainsi que d'Isabelle Ferrandon, animatrice à l'espace jeunes, et de la responsable de la vie scolaire de l'établissement, les élèves ont ramassé des débris abandonnés dans la nature. Un écran de télévision a même été récolté. Un point sur le tri sélectif a été fait par Bernard Grand. L'après-midi s'est clôturé par un quiz et un goûter bien mérité. Cette sensibilisation rentre dans le cadre du développement durable et de la pérennité du Label E3D obtenu par le collège Jeanne-d'Arc en 2020, à un niveau expert.